



Laurent CERCELET

Pianiste, guitariste & chanteur

Mon cursus

Passionné de musique avant tout, j'ai débuté mon apprentissage par une douzaine d'années de cours de piano en école de musique. A l'adolescence, j'ai commencé à chanter et à apprendre la guitare, afin de goûter au plaisir de jouer en groupe.

A l'âge adulte, différents projets de groupe m'ont conduit à en faire mon travail : musicien à plein temps depuis 12 ans pour l'Association des 4 vents, je propose des interventions musicales (seul ou en groupe) dans des cadres aussi variés que les cafés et restaurants, les mariages, mais aussi les établissements accueillant des publics plus fragiles ou des personnes âgées.

Transmettre

Cette expérience accumulée au fil des années, j'ai à présent envie de la transmettre, aussi bien à des musiciens débutants que plus avancés. Je travaille sur partition, mais aussi d'oreille, et je m'intéresse à toutes sortes de répertoires : la musique classique, la musique de films, la chanson française, la variété internationale... et plus récemment le jazz.

Passionné par l'harmonie, je souhaite aider mes élèves à progresser en comprendre comment la musique fonctionne et se construit – sans oublier l'indispensable travail sur la technique et le solfège !

Nouvelle approche : s'accompagner en musique

Certain(e)s élèves ont une approche moins "classique" de la musique. Il n'est pas toujours nécessaire de maîtriser toutes les subtilités de la lecture de partition pour se faire plaisir ou pour apprendre à accompagner une mélodie. Pour les chanteuses et chanteurs notamment, je serai ravi de proposer des solutions originales pour apprendre à s'accompagner au piano ou à la guitare.